

Hoy, durante una entrevista en *La hora de la 1*, de TVE

Montesinos: “Vamos a mantener el rumbo, somos la única alternativa a Sánchez”

- El vicesecretario de Comunicación del PP subraya que “nuestro país necesita moderación y centralidad”. “Esas aspiraciones de concordia y de una España transversal y abierta las representa el PP con Pablo Casado al frente”
- Destaca que todo el PP se ha volcado y comprometido con Alejandro Fernández en estos comicios. “Teníamos al mejor candidato y contamos con el mejor presidente del PPC. Juntos tenemos un objetivo: forjar esa alternativa sensata y moderada a Sánchez y sus socios separatistas”, asevera
- Asegura que los resultados electorales de ayer son malos para Cataluña y para el resto del país porque “sale ganando el separatismo y aquellos que quieren destruir España, gracias a las cesiones del presidente del Gobierno”
- Advierte de que la abstención ha perjudicado al constitucionalismo y al PP, y que las expectativas electorales del partido se han visto mermadas por el acuerdo de Bárcenas con la Fiscalía. “Esto nos reafirma en nuestro compromiso con la ejemplaridad y en que no vamos a pasar ni una”, añade
- Explica que estos resultados no son extrapolables al resto de España y lo ejemplifica en que hace tres años Ciudadanos multiplicó por nueve los resultados electorales del PP, mientras que en las generales los populares ganaron en esa misma proporción a la formación de Arrimadas